

Quiero transmitir mucho ánimo porque vais a salir de ésta con más fuerza que antes. Contáis con la ayuda de profesionales que no descansan para que volváis a casa con vuestras familias. Los ciudadanos que no hemos contraído esta enfermedad os ayudamos quedándonos en casa para que dispongáis del material necesario como camas o respiradores. Así evitaremos el colapso de los hospitales.

Estoy segura de que vuestras familias están deseando que volváis a casa para poder abrazaros y volver a la normalidad lo antes posible. Pero mientras y gracias a las nuevas tecnologías podemos estar en contacto con ellos aun estando aislados y mandarnos besos virtuales con familiares y amigos.

Todos unidos venceremos al virus. Ánimo que podemos con esto y mucho más.